

Ä1 Für eine echte politische Jugendpartizipation - Jugendparlamente für Bayern!

Antragsteller*in: Leander Hirschsteiner

Änderungsantrag zu V6

Von Zeile 33 bis 38:

Jugendparlamente erhalten junge Menschen eine viel nähere Erfahrung mit parlamentarischer Arbeit. ~~Das sorgt zum einen dafür, dass das Interesse von Jugendlichen in den Kommunen eine Stimme hat und sich die Jugendlichen ernst genommen fühlen und dadurch zum anderen dafür, dass sie später nach der Volljährigkeit dazu bereit sind, sich in den kommunalen Parlamenten über Parteien einzubringen.~~ Das sorgt dafür, dass das Interesse von Jugendlichen in den Kommunen eine Stimme hat und sich die Jugendlichen ernst genommen fühlen .Um die Verjüngungskur der Kommunalparlamente auch rechtlich zu ermöglichen, setzt sich die GRÜNE JUGEND Bayern auch für eine Absenkung des passiven Wahlrechts ein.Wir sind uns bewusst,dass damit einhergehend Anpassungen etwa am Jugenschutzgesetz notwendig werden. Diese wollen wir kritisch begleiten.